

Critican intención de Estados Unidos de aplicar más sanciones contra Rusia



Moscú, 22 dic (RHC) La Cancillería rusa expresó este sábado su rechazo a la intención de Estados Unidos de aplicar nuevas sanciones contra Rusia, China e Irán por su supuesta injerencia en las elecciones norteamericanas de 2018.

De acuerdo con la vocera del ministerio ruso de Asuntos Exteriores, María Zajarova, quienes tienen la posibilidad de influir en la toma de tal decisión solo convierten al pueblo norteamericano en el hazmerreír del mundo.

El Director Nacional de Inteligencia de Estados Unidos, Daniel Coates, en un informe acusó a Rusia, China e Irán de intento de influir en el resultado de los comicios intermedios de noviembre último para el Congreso norteamericano.

Zajarova también acotó que deben agradecerles a las restricciones puesto que los obligan a hacer funcionar mejor su cerebro y desarrollarse por vía propia, refiriéndose al gobierno ruso encabezado por Vladimir Putin. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179482-critican-intencion-de-estados-unidos-de-aplicar-mas-sanciones-contra-rusia>



Radio Habana Cuba